



Que Vicente Fox deje de decir tantas tonterías y que se vaya a cuidar a Martita, señala Ignacio Mier

Ante cientos de asistentes, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, pidió asumir un compromiso con la Cuarta Transformación para regresarle la seguridad al Estado de Puebla, "porque es el momento, quien debe decidir es el pueblo, la gente los hombres y mujeres, los ciudadanos organizados por una vida segura para su familia". En Asamblea Ciudadana del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública dijo que la gente necesita ser atendida en educación, salud y seguridad, "hay que acabar con la corrupción y con las injusticias; todo eso sirve de poco si no garantizamos la integridad física de los vecinos de aquí en Santa María Zacatepec, de la región y de todos los municipios".

http://efekto10.com/que-vicente-fox-deje-de-decir-tantas-tonterias-y-que-se-vaya-a-cuidar-a-martita-senala-ignacio-mier/